

Fallas en el suministro eléctrico de El Tejar

Veracruz, Ver. A viernes 4 de julio del 2025.

A los usuarios de los municipios de Veracruz y Medellín de Bravo.

Como parte del seguimiento que hemos realizado en los últimos días, respecto a las deficiencias en el suministro eléctrico que, afectan específicamente a las Plantas Potabilizadoras de El Tejar, hacemos una actualización sobre las últimas horas.

Posterior a la última actualización del jueves 3 de julio, se registraron **dos suspensiones más, una cerca de las 05:00 de la tarde con una duración de aproximadamente una hora y otra más a las 07:20 de la noche por dos horas, ambas interrupciones provocaron que la producción** de agua potable a través de ambas fuentes se suspendiera.

Estos eventos, sumados a los reportados en el comunicado anterior, generaron afectaciones en la dotación de agua de las colonias y fraccionamientos que dependen directamente de las potabilizadoras El Tejar I y II, así como de los tanques reguladores del sistema.

Nos mantenemos a la espera de la atención por parte de la Comisión Federal de Electricidad, así como de las respuestas a los oficios previamente ingresados, en los cuales se expone esta problemática que se ha vuelto recurrente y que afecta directamente a nuestros usuarios y equipos.

Agradecemos su comprensión.

Grupo Metropolitano de Agua y Saneamiento.